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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ４年 ２月 １０日 

午前・午後 １１時３０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．第２次佐野市総合計画中

期基本計画（案）基本目標１

魅力ある産業で賑わう活力あ

るまちづくりのうち、企業誘

致を促進し産業振興で活力あ

るまちづくりについて 

（１）佐野市の産業振興拠点

の考え方について 

 

 

（２）近年の企業誘致に関す

る事業者からの引き合い状況

について 

 

（３）国道 50号沿線開発事業

の具体的な進め方について 

 

（４）出流原 PA周辺総合物流

開発事業の進捗状況について 

 

（５）佐野田沼 IC周辺におけ

る開発事業の可能性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 「都市計画マスタープラン」における「産業振興

拠点」は、どのような理由で位置づけされ、今後

どのように取り扱われるか伺う。 

 

① 現在、佐野市には、各企業から工場等の誘致に関

し、どのような業種、規模や具体的な場所への引

き合いがあるか伺う。 

 

① 具体的な事業展開にならない要因と現状につい

て伺う。 

 

① Aゾーン以外の地域について、民間企業等による

開発手法の想定と実現の可能性について伺う。 

 

① 「北関東自動車道田沼・佐野インター周辺整備構

想」の再考の可能性について伺う。 

② 佐野田沼 ICの有効活用について伺う。 

③ 民間企業による開発行為に対し、市のバックアッ
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（６）その他市内において企

業進出が可能なエリアについ

て 

 

（７）都市間競争に打ち勝つ

ための方策及び方針について 

 

（８）既存の産業団地進出企

業に対する対応について 

プ体制を伺う。 

 

① 都市計画マスタープランにおける「土地利用転換

検討エリア」と「土地利用調整エリア」の活用を

行う場合の考え方や手順を伺う。 

 

① 今後他の自治体との都市間競争に打ち勝つため

の方策及び方針について伺う。 

 

① 既存の産業団地進出企業には、行政に対し相談や

要望をお持ちの企業があるようです。聞き取り調

査等を実施しているか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


